

## SE REFORMARA LA ENSEÑANZA UNIVERSITARIA EN ESPAÑA Nuevo jefe del partido radical en Francia

### El mejoramiento del Clero

Madrid.—En cumplimiento de las disposiciones últimamente emitidas por el Gobierno español, en acuerdo con la desamortización de los bienes por el clero y de las peticiones formuladas últimamente por los preladados, se ha acordado mejorar el sueldo y categoría a las clases más humildes del clero aumentándose en cerca de un millón de pesetas los nuevos presupuestos consignados al mantenimiento del culto de la religión oficial.

### Preferen artistas o Maharajahs, como compradores en Rusia

Moscú.—Los artistas cinematográficos de Hollywood han sido clasificados por encima de los Reyes y Emperadores, y a la altura de los ricos Maharajahs de la India como compradores en perspectiva de las joyas de la corona Romanoff.

Son considerados los artistas y maharajahs como los mejores compradores porque conservarían las joyas intactas y pagarían no sólo el valor de las piedras preciosas y sus montaduras de oro y plata, sino también el valor histórico que representan las piezas completas.

El Gobierno exhibirá las joyas a los periodistas dentro de poco para desmentir la noticia de que había sido vendido gran parte del tesoro a unos joyeros de New York.

Hasta ahora a los norteamericanos sólo se les han vendido joyas por valor de \$50.000 y un sindicato francés compró tres millones de pesos de esos objetos valiosos hace un año.

### Merma de la producción siderúrgica del Trust Industrial de Europa

París.—El consorcio siderúrgico europeo que dirigen Francia, Alemania, Luxemburgo y Bélgica confirmó la noticia de que su producción de acero sería reducida a \$1.500.000 toneladas durante el primer trimestre de 1927.

No se ha publicado decisión alguna respecto a los fabricantes polacos y checoslovacos que desean ingresar en el trust, pero no ha ocurrido nada que indique que no serán admitidos.

### Triunfará la Iglesia en sus querrelas con el Estado Mexicano

New York.—La Iglesia Católica saldrá triunfante de sus dificultades con el gobierno mexicano, según opina el Reverendo Francis P. Duffy—aunque «es imposible la intervención gubernamental porque los Estados Unidos no se creen en el caso de inmiscuirse en los problemas religiosos de otros países».

El Padre Duffy expresó esta opinión a escritores católicos a quienes dijo que la «publicidad y las oraciones» son los únicos medios por los cuales los católicos de los Estados Unidos pueden ayudar a la Iglesia Católica de México.

### Señalada la enseñanza universitaria española a la altura de su merecida fama

Madrid.—De acuerdo con las tendencias preconizadas por el

Gobierno actual, en breve cambiará la organización universitaria española, transformándose de especulativa y teórica como ha sido hasta ahora, en práctica y experimental. La enseñanza será transformada por completo renovándose gabinetes de investigaciones científicas y tecnológicas, de todas las disciplinas con elementos suficientes para la ampliación de estudios y la práctica de trabajos de laboratorios con amplias envagaduras.

También se establecerán institutos en que se estudiará prácticamente y con profundidad los idiomas modernos y clásicos, restaurando de esta suerte las viejas glorias del humanismo español. Estos estudios se iniciarán por varios años de intenso aprendizaje del Helenismo y la Latinitud para cuantos deseen especializarse en estudios eruditos y de arqueología clásica.

Las cátedras de lenguas modernas se dividirán en categorías correspondientes a las distintas familias lingüísticas, creándose escuelas especiales para el francés, el inglés, el alemán, el italiano y el ruso, con una extensión tal que se habilite el uso práctico de dichas lenguas en las nuevas investigaciones y en el estudio de la bibliografía moderna en todas las ciencias.

### Volverá Lita al catolicismo

Los Angeles, California.—Dice el Times que Lita Grey Chaplin, que se ha separado de su marido Charlie Chaplin, ha anunciado que volverá a abarcar la fé católica que renunció al contraer matrimonio con el comediante ya

que no podía casarse por la Iglesia católica porque Chaplin se había divorciado de su anterior esposa Mildred Harris.

Mrs. Chaplin lamenta mucho haber abandonado el catolicismo y ahora se felicita que al abrazar esta religión nuevamente podrá bautizar a sus hijos en la Iglesia Católica.

### Se elige a Serraut, jefe del partido radical

Buadeos.—Por fin ha encontrado jefe el partido radical, en la persona de Maurice Serraut, el director de «La Depeche» de Toulouse, hermano del ministro del Interior, que, cediendo a las instancias reiteradas de Herriot y de Malvy, ha aceptado presentar su candidatura y será elegido, según todas las probabilidades, para la presidencia del Comité ejecutivo.

El Congreso ha aprobado por gran mayoría de votos una moción expresando la gratitud del partido hacia Herriot por los servicios prestados a la república, y pidiendo la continuación de la política del «cartel» de izquierdas dentro de la más estrecha unión,

### Puñales en la liga, la última moda del flappers norteamericano

Chicago.—Las ligas de las mujeres, que en un tiempo se utilizaban solo para sujetar las medias, pero que ahora sirven además para llevar moteras, monederos, etc., etc., se utilizarán en lo sucesivo para llevar puñales incrustados de piedras preciosas.

Esta última moda fue lanzada aquí. De la liga pende una vaina de cuero en que reposa un pequeño puñal que no por ser chico de-

ja de servir para cumplir su cometido. La vaina queda en parte expuesta a la vista de las sayas cortas de hoy en día, y sirve de advertencia a los que tengan intenciones de propasarse con la dama.

### Liquidación de la quinta de Rodolfo Valentino en California

Hollywood California.—Fue vendida en pública subasta la residencia palaciega de Beverly Hills construida por el finado Rodolfo Valentino. Al mismo tiempo, se remataron cuatro caballos árabes y varios perros de raza fina.

También saldrá a remate la residencia que ocupaba Valentino antes de mudarse a la de Beverly Hills.

Los muebles y bienes personales serán rematados.

Los caballos, perros y cinco automóviles del artista fueron objeto de gran interés, acudiendo muchas personas a verlos.

### Marconi cree que se transmitirá energía a través del espacio

Londres.—En vísperas del vigésimo quinto aniversario de la invención del aparato emisor de ondas hertzianas su inventor Guillermo Marconi, ha predicho que durante los próximos veinte y cinco años se progresará casi tanto en la trasmisión inalámbrica en una dirección fija, y en la recepción, como se ha hecho durante el último cuarto de siglo.

El conocido inventor también expresó la opinión de que podrá ser desarrollada la trasmisión de fuerza motriz a través de distancias cortas y que la tele-visión se convertirá en una realidad.

## Grandes festejos en S. Juan de Tibás Estreno del nuevo órgano

### DIA 25

A las 12 horas.—Atronadoras bombetas, músicas y repiques de campanas anunciarán el comienzo de la fiesta.

A las 18 30 h.—Rosario solemne cantado por magníficos artistas.

A las 20 h.—Retreta en la plaza por la filarmonía.

### DIA 26

A las 6. 30 horas.—Misa cantada.

A las 8. 30 h.—Misa solemnísimas de Semi-Pontifical, cuyo sermón lo predicará nuestro querido Prelado Mgr. Castro, dignísimo Arzobispo de San José de Costa Rica y ex-Cura de esta Parroquia, la que jamás podrá olvidar sus excelentes méritos y virtudes. Asistentes del Prelado en la Misa serán el Ilmo. señor Vicario General Mgr. Alejandro Porras y el Ilmo. señor Canónigo Lic. Ricardo Zúñiga, sien-

do el celebrante el Muy Ilmo. señor Canónigo don Rafael Camacho.

Se ejecutará la grandiosa misa «Pange lingua» de Rivera y Miró, por un coro escogido de diez voces y diez profesores de orquesta. El conjunto será dirigido por Fray Sebastián de Olot y acompañará al órgano nuestro competente maestro de capilla don José Rafael Araya, quien al mismo tiempo es el encargado de organizar toda la parte musical de estos festejos.

A las 10 h.—Confirma por el Excmo. y Reyvo. Monseñor Castro,

A las 13. 30 h.—a) Solemne bendición y bautizo del órgano por Mgr. Castro. El órgano llevará el nombre de Emilio Martínez en recuerdo a su bautizo por la adquisición del órgano. Los padrinos del órgano ocuparán la nave central. b) Alocución breve por el Muy Ilmo. señor Canónigo Lic. don

## Guadalupe de Cartago

Las fiestas religiosas pasaron conforme lo anunciado en el programa que circuló con anticipación. Los recuerdos dejados por esta fiesta de la patrona, han llenado de satisfacción a los contribuyentes de tan hermoso acto. A pesar de haber habido lluvias, la concurrencia fué numerosa, cun-

Ricardo Zúñiga, sobre motivos de la fiesta.

c) Gran concierto de órgano en el que tomarán parte distinguidos artistas.

El programa del concierto se repartirá ese día con un magnífico recordatorio.

A las 5.—Recreo por la Filarmonía.

A las 6. 30.—Rosario Solemne cantado por competentes artistas.

A las 7. 30.—Tres atronadoras bombetas anunciarán el final de los festejos.

### EL COMITE

San Juan de Tibás, 18 de Diciembre de 1926.

## NOTAS VARIAS

En Honduras han ocurrido últimamente disturbios políticos, a consecuencia de los cuales el Departamento de Marina Americana ha ordenado el despacho inmediato de un barco para las costas de aquel país.

El sueldo del Director de la Escuela de Farmacia ha sido aumentado a \$200 y el del Fiscal de la misma institución a \$250.

Se ha puesto en circulación el No. 12 del Boletín de Fomento.

En Aserrí se va a constituir una sociedad progresista semejante a las que existen en otros pueblos, para el mejoramiento de la localidad.

La Municipalidad ha concedido la autorización necesaria para ampliar el mercado de la Soledad.

En la Línea de Limón chocaron dos locomotoras el martes, volcando una de ellas sobre la vía.

Corresponsal.

# EE. UU. no reclaman a México sino a Calles

Una importante publicación americana declara que las representaciones que se hacen no son al pueblo

El «New York Commercial», en su última edición, dice al referirse a la política actual del Presidente Calles:

«El gobierno de los Estados Unidos no está tratando con el pueblo de México, por medio de sus representantes; México no está en poder del pueblo mexicano. Su gobierno y sus funcionarios están siendo dirigidos desde la Rusia Soviet. En un rompimiento con el gobierno mexicano sería una continuación de la misma actitud, porque no se puede tratar con un gobierno que rechaza los principios fundamentales de la civilización y de la cristiandad; que se niega a admitir los más elementales principios de las relaciones internacionales, que ha aceptado completamente el comunismo, como puede verlo cualquiera persona que preste atención a los actos de aquel gobierno.

«Leyendo entre líneas la últi-

ma nota enviada por el gobierno de Calles, se ve claramente que lo que trataba el gobierno era confiscar las propiedades extranjeras, pero no es el pueblo mexicano el que obra porque a él se le ha privado del derecho de hablar; de escribir, de discutir, de pensar; se le dice al pueblo que todo es en beneficio suyo, pero en Rusia al confiscarse las vastas propiedades agrícolas en nada se benefició al pueblo ruso.

## RAFAEL MEZA

Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del travía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital casi frente a La Barcelona.

Para hombre y para joven llegaron, en precio barato, bonitos estilos sombreros finos de fieltro y lana.

Heredia.—Tienda Benavides.

## Santo Jubileo en la Parroquia de La Merced

Estando para clausurarse el 31 del corriente mes el año jubilar y con el objeto de facilitar ocasión de ganarlo a aquellos de mis feligreses que no han tenido ocasión de hacerlo; y a los que ya lo ganaron, hacerlo segunda vez por las benditas almas del Purgatorio, se harán en *visitas solemnes los días martes 21, miércoles 22 y jueves 23 de diciembre así: Misa a las 5 de la mañana y Visitas a las 5 de la mañana: éstas son fáciles para hombres. A las 3 de la tarde Visitas para las personas que no hayan podido hacerlas en la mañana.*

ROSENDO DE J. VALENCIANO

Cura de La Merced

## LA PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales  
Atención esmerada a nuestros clientes  
Ventas en condiciones ventajosas  
Háganos una visita y quedará complacido  
**COLERA Y MOLINA**

## ¡VIENE EL NIÑO DIOS!

¿Quiere Ud. adquirir un buen Nacimiento para su portal?  
Antes de comprarlo vea los que se exhiben en una de las vitrinas de la

**LIBRERIA ESPAÑOLA de María v. de Lines**

Las más finas esculturas llegadas al país, a precios sin competencia

COMPRE EL

**ALMAMAQUE LINES-1927**  
INDISPENSABLE EN TODO HOGAR

## Nueva Directiva del Club Sport La Lucha

Diciembre 20 de 1926.

Sñor. Director del «Correo Nacional»

Estimado Director: Tengo el honor de dirigirme a Ud. para comunicarle que el Club Sport «La Lucha» de San Francisco de Mata Redonda, en sesión extraordinaria nombró su nueva Directiva, que ha de fungir durante nueve meses, entrando en funciones el 15 del mes en curso; la nueva Directiva tiene el gusto de ponerse a las órdenes de Ud. y su apreciable diario.

Alberto Cambronero, Presidente.

Aniceto Valverde, Vice Presidente.

Ezequiel Valverde, Tesorero.  
Ramón Montero Mora, Secretario.

Ramiro Soto, 1º Vocal.  
Mannel Ma. Jirón, 2º Vocal.  
Francisco Landi, 3º "

Victor Jiménez, Capitán General.  
Francisco Acosta, Pro-Secretario.

Silvio Vega, Fiscal.  
De Ud. Atto. y S. S. Aftm.

Et Secretario.

## LAS CIUDADES DE ITALIA

Acaba de recibir una cantidad de Vino Chanti Rufino, al menudeo y al por mayor

Especialidad en conservas y aceite

QUE UD. NO EVE

## Aviso de Sport

Campeonato de Menores

La Liga Nacional Biso B II en sesión verificada el 20 resolvió verificar un Campeonato de Menores y al terminar otorgará certificados y regalos a los Champions. No se cobrará por la admisión de los clubs ni tendrán gastos que cubrir durante el Campeonato. La Liga ha comisionado a los Señores Alejandro Rueda, Elísondo Sandoval y Nicolás Rojas Meléndez por la organización y asuntos pertinentes a ese Campeonato, y los clubs que deseen participar deberían dirigirse a cualquiera de esos señores para los informes necesarios, inscripción, etc.

El Secretario

Dic. 21—1921.

## Casa en venta

Casa de 2 pisos, magnífica construcción, situada 50 varas al Norte de la Imprenta Nacional, vendo en condiciones favorables.

Informaré en mi almacén de granos 75 varas al Oeste del Mercado.—Victor J. Zúñiga

## Se vende una casa

situada 150 varas al Sur de la Botica Francesa, habitada actualmente por la familia Charpantier. Entenderse con doña Amella Rojas v. de Jiménez, 350 varas al Sur de La Proveedora.

Peluche de seda para sobretodos muy ancho, surtido colores.

Pieles pequeñas, grandes y extra Lindas bufandas.

Heredia TIENDA BENAVIDES.

# El oscurantismo católico

Tomamos de nuestros canjes:

«El Gobierno y los Jesuitas sismológicos de los EE. UU.»

Por acuerdo del parlamento, el servicio sismológico pasó del «Weather Bureau» al departamento del «Coast and Geodetic Survey»; pero como no tiene más que 5 ó 6 estaciones, y éstas no con los mejores aparatos, el jefe del servicio, doctor Heck fué a solicitar la cooperación de los jesuitas. Estos, con el fin de dar más unidad a sus trabajos, habían organizado la «Asociación Sismológica de Jesuitas» que cuenta con las siguientes estaciones:

Washington, Universidad de Georgetown.

Nueva York, Universidad de Ferdham.

St. Louis, Universidad de St. Louis.

Chicago, Universidad de Loyola.

Nueva Orleans, Universidad de Loyola.

Spokane, Universidad de Gonzaga.

Santa Clara, (California), Universidad.

Mobile, Colegio de Spring Hill.

Denver, Colegio de Rigis.

Cuánto apreciaban el gobierno y los miembros del Comité de sismología los trabajos de la Compañía de Jesús, infiérese del siguiente informe anual:

«En vista de que los jesuitas tienen estaciones sismológicas en todo el mundo y siempre han tomado parte principal en el desarrollo y progreso de los estudios sismológicos, teniendo al frente de la Asociación formada

por ellos a uno de los más prominentes sismólogos de los Estados Unidos, R. P. Macelwane, S. J.; mncho se podrá esperar de la nueva organización que los Jesuitas han dado a sus estaciones y de su cooperación».

No hace muchos meses un periódico liberal de Bogotá escribía: «La Iglesia es un poder, cuya hostilidad al vuelo libre de la cultura y enseñanza, es tan manifiesta como explicable».

Pásmense mis lectores, al ver por una parte a la prensa liberal de Bogotá, tratando a la Iglesia de hostil a la cultura, y por otra, al gobierno y a los científicos más eminentes de los Estados Unidos (y lo mismo podría decir de otros países), solicitando la cooperación de los miembros de esa calumniada Iglesia, de esos «retrogrados» jesuitas.

Qué dirían estos progresistas liberales ante la amistosa y cordial recepción que le hicieron a los jesuitas en el Carnegie Institution, National Academy of Sciences y el Coast and Geodetic Survey?»

De C. R. echamos a los Jesuitas porque no enseñaban, según dijo alguien, sino a ganar la vida eterna, la otra vida. Es seguro que a esto se encaminan sus enseñanzas, pero a Dios rogando y con el mazo dando. En la «Asociación Sismológica de Jesuitas» no parecen estar entregados a meditaciones místicas y al rezo continuo y mucho menos a la ociosidad.

El gobierno y los científicos más eminentes de los Estados Unidos y de Europa están sin duda más atrasados que nosotros y es preciso que sigan nuestro ejemplo.

## Kal-Mol "Gehe" con Cafeina



Escaba en seguida con Dolores de cabeza, muelas y dolos por violentos que sean.

## Gran Remedio Casero

Las famosas pastillas Nalther son garantizadas por los fabricantes como inofensivas y sin veneno, legítimas y compuestas de yerbas medicinales. Curan radicalmente las enfermedades causadas por la mala digestión, reumatismo, neuralgia, dispepsia, mal de riñones, del hígado, cólicos en las mujeres embarazadas, ataques del corazón, dolor de espalda, mareos de cabeza, quitan los gases que avientan el estómago y abren el apetito.—DE VENTA EN LAS BOTICAS DE CARBONI Y Cº Agente especial en Costa Rica. Sixto Solano, Capellades.



# DE MORAVIA

## Luctuosa

El 10 del corriente mes dejó de existir la Sra. Mercedes Huertas; su muerte ha sido muy sentida, pues fué un modelo de virtudes; su vida fué un ejemplo constante de mansedumbre y humildad y de sus labios jamás se oyó ni la más leve murmuración; siempre su corazón estuvo abierto para los pobres á los que trataba con una dulzura de madre y su limosna fué dada con la más buena voluntad y cariño, como es la verdadera caridad cristiana; socorría al pobre sin humillarle. Nuestro más sentido pésame a sus deudos.

## Turno

Para el 26 de los corrientes se prepara un gran turno á beneficio de la casa cural. Dados los preparativos que se hacen es de esperar un opimo resultado. Ya lo saben los que quieren pasar un día campestre divertido.

## Restablecido

Completamente restablecido de la dolencia que aquejaba, se encuentra nuestro Cura. Gracias sean dadas al Altísimo que ha querido conservar tan preciosa vida.

## Remate

Pronto se pondrá a remate el terreno que ha sido Campo de Ensayos; el que lo adquiera hará un

bonito negocio pues es un terreno envidiable por su posición; su producto le destina la Junta de Educación para ampliar la Escuela.

## Teatro

Gracias a los esfuerzos de diez muchachos pronto tendremos un magnífico salón teatro; es de alabar el optimismo que los anima pues entre los accionistas hay algunos pobres y no obstante saber que según presupuesto se gastarán alrededor de quince mil colones, no desmayan en su propósito de darlo por terminado.

## Corresponsal.

**Dr. Herdocia**  
**MEDICO Y CIRUJANO**  
 De la Facultad de Medicina de París  
**ENFERMEDADES DE LOS**  
**Ojos - Oídos Nariz**  
**y Garganta**  
 HORAS DE OFICINA  
 DE 10 A 11.20 Y DE 2 A 4  
 Contiguo TEATRO VARIEDADES

## Nueva Colchonería

Frente al Colegio de Señoritas  
 Artículos de superior calidad y precios módicos. Calle 3ª. Sur, n.º El 0-74 Grano de Oro

# Santoral

Jueves 23.— Santos Nicolás, Factor, Sérvulo y santa Victoria.

## SANTÁ VICTORIA, VIRGEN Y MARTIR

Nació en Tivoli, ciudad antigua de Italia. Sus padres fueron ilustres por su virtud y riquezas, y la educaron con arreglo a su calidad y religión. Presa, de orden del presidente Faustino, trató éste de obligarla a que adorase a los ídolos, pero viendo frustrados sus designios, hizo encerrar a Victoria en un castillo, donde por mucho tiempo fué tratada con inaudita crueldad. Sin embargo, nada pudo vencer su constancia: victoriosa de todo género de enemigos, tuvo el consuelo de adquirir para el Salvador un gran número de esposas, entre las que unas sesenta unieron a la angélica virtud de la virginidad la gloria del martirio. Irritado el presidente hizo venir un verdugo que le atravesó el corazón con una espada, muriendo Victoria el día 23 de Diciembre del año 233. Asegúrase que el verdugo que quitó la vida a la santa virgen, inmediatamente se vió cubierto de asquerosa lepra, y que murió comido de gusanos seis días después.

## Una buena maquinilla

En otro lugar de este periódico publicamos el anuncio de una maquinilla denominada "La Zurcidora Mecánica" que es sin duda, de gran utilidad. Este aparato que nosotros recomendamos eficazmente puede ser manejado por un niño, al cual un modo rápido y perfecto, le es fácil dejar zurcido o remendado cualquier par de medias o ropa, aunque estén en mal estado. Nadie puede desconocer la utilidad que este aparato presta en cualquier casa de familia o en la habitación de un hombre soltero; basta con hacer funcionar la maquinilla por breves momentos y, rol que parecía de arreglo imposible, se transforma en un zurcido perfecto. "La Zurcidora Mecánica", que se ha abierto rápidamente para en todos los mercados puede considerarse de necesidad absoluta en toda casa de familia, por ser un auxiliar inestimable de la mujer cuidadosa y económica.

La Sociedad Patent Weaver, Aribau, 226, Barcelona, remite "La Zurcidora Mecánica", libre de gastos por el módico precio de Tres Dólares.

Pensad bien en las ventajas que este aparato os puede proporcionar y al escribir a la Casa, mencionad "El Correo Nacional".

**"EL AGUILA DE ORO"**  
 DE PUJOL HNOS.  
 El mejor Regalo de  
**NOCHEBUENA**  
 Cajitas de fantasía  
 conteniendo  
 Finos chocolates rellenos  
 de cremas a \$ 2.00 c/u.

**Solicite Prospectos**  
 para suscribir una acción de las famosas cámaras Goerz alemanas, que se venden, por abonos semanales, con grandes ventajas.  
 Taller Fotográfico  
 GOMEZ MIRALLES  
 Ap. 919 — Teléfono N 490

# INTERESA A LOS CHOFERES DE PROVINCIA

## Dirección General de Tráfico

### CIRCULAR N.º 1

#### SEÑORES CONDUCTORES DE VEHICULOS:

Con motivo de acercarse las Fiestas Cívicas de esta ciudad esta Dirección cree pertinente por ser de su cargo, dictar las siguientes resoluciones para que sean cumplidas por todos los conductores de vehículos que transiten por las calles y avenidas de esta capital durante los días señalados para tales festejos. Los infractores a estas disposiciones serán juzgados al tenor de la ley por desobediencia.

Se señalan calles de un solo tráfico desde las 13 horas hasta las 2 horas las siguientes:

Avenida 3ª. Este desde la calle 9ª. —esquina de Rosés— hasta la calle que queda entre calles 9ª. y 11ª. Norte—esquina Suroeste de la Plaza España, rumbo al Este.

Las cien varas que quedan entre las avenidas 3ª y 5ª. Este, costado Oeste de la Plaza España, rumbo al Norte.

La calle 5ª., desde la esquina del Edificio Metálico hasta la calle 5ª. Norte, rumbo al Oeste.

La calle 5ª. Norte, desde la avenida 5ª. Este hasta la avenida 3ª. Este, rumbo al Sur.

La avenida 3ª. Este, desde la calle 5ª. Norte hasta la calle 9ª. Norte, rumbo al Este.

Calles 9ª. Norte y 9ª. Sur, desde la avenida 4ª. Este, esquina de la Soledad, hasta la avenida 3ª. Este, esquina de Rosés, rumbo al Norte.

Callejuela del Parque Morazán, rumbo al Oeste.

La avenida 3ª. Este, entre calles 5ª. Norte y 9ª. Norte, calle 7ª. Norte, entre avenidas 1ª. y 5ª. Este y callejuela del Parque Morazán, quedan cerradas al tráfico durante los conciertos que dará la Banda Militar en el Templo de la Música. Las familias que concurren a esos conciertos en automóvil pueden estacionarse en la calle 7ª. Norte y en la callejuela del Parque Morazán, pero no podrán salir sus carros de ahí, sino hasta que hayan desfilado las Bandas Militares.

La calle 11ª. Sur (término del tranvía a Plaza Viquez) y avenida 18ª. Este hasta la avenida 22ª. Este, rumbo al Sur.

La avenida 22ª. Este, desde la calle 11ª. Sur, hasta el camino de Desamparados, rumbo al Este.

La avenida 20ª. Este, desde el

camino de Desamparados, hasta la calle 9ª. Sur, rumbo al Oeste.

Se previene a todos los conductores, la fiel observancia de estas disposiciones, y de todo lo demás que deben observar al tenor de la Ley de Tráfico que Uds. tienen en sus libretas. Para estos días de festejos queda estrictamente prohibido el sobrepassar a los demás carros en los desfiles para o de los lugares de diversiones públicas. Los vehículos que estén mal equipados durante esos días serán detenidos y retirados del tránsito; esta prevención se refiere al enganche de bestias enfermas o accesorios rotos en uso, y el conducir carros con frenos en mal estado. San José, 18 de diciembre de 1926

DONATO IGLESIAS  
 Director General de Tráfico

Buenas ganancias obtendrá el que se dedique a preparar nuevos tipos de bebidas refrescantes. Fórmulas e instrucciones. Circular gratis.  
**P. C. Coll** Box 25. Station C. New York, N. Y. U. S. A.

## Notas varias

Las islas de San Andrés y Providencia, que como se sabe, están situadas en el Mar Caribe, han sido azotadas por un violento ciclón, según noticias de Cartagena,

Las Juntas Edificadoras de los templos de Escasú y San Pablo de Heredia han sido autorizadas para la celebración de 3 turnos cada una.

## PERSONALES

De Heredia llegaron ayer las Sritas. Hermelinda Chaverri y Otilia Rodríguez.

—Pasa su temporada veraniega en Cartago la Srita. Rosa Echeverría.

—Postrado en cama se encuentra el Sr don Enrique Meneses Brenes, por cuyo restablecimiento hacemos votos.

Tiras de peluche para adornos. varlos anchos.

Heredia, TIENDA BENAVIDES

IMPRENTA SAN JOSE

**United Fruit Company**  
**Servicio de vapores**  
 Los vapores PASTORES, ULUA, TOLOA y CALAMARES, que hacen el servicio entre New York y Limón llegarán a este último puerto los días Jueves en la mañana y zarparán los SABADOS en la tarde, haciendo escala en ambos viajes en Habana (Cuba) y Cristóbal (Colón).  
 Los vapores CARTAGO, HEREDIA y PARISMINA tocarán en Limón los días Lunes de cada semana en la mañana, y saldrán para Nueva Orleans, vía Cristóbal y Habana, tan pronto como hayan concluido de cargar.  
 Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE que hacen el servicio entre Avonmouth y Limón, llegarán a este último puerto quincenalmente los Jueves en la mañana, y zarparán los VIERNES en la tarde. Estos vapores harán escala de venida en Barbados y Trinidad y de regreso en Cristóbal y Kingston.  
 Para más informes, dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón, o a los Sub-Agentes Señores Sasso & Pirie Sucs.  
 M. M. MARSH.  
 Administrador  
 Noviembre de 1926.

**¡NOVEDAD!**  
**LA ZURCIDORA MECANICA**  
 Con este aparato hasta un NIÑO puede rápidamente y sin igual perfección Zurcir y Remendar medias, calcetines y tejidos de todas clases, sean de seda, algodón, lana o hilo  
 No debe Faltar en Ninguna Familia  
 Su manejo es sencillo, agradable y de efecto sorprendente.  
 LA ZURCIDORA MECANICA va acompañada de las instrucciones precisas para su funcionamiento.  
 Funciona sola, sin ayuda de máquina auxiliar.  
 Se remite libre de gastos, previo envío de TRES DOLARS oro americano, en billetes de banco o en cheque a la Sociedad  
**PATENT MAGIC WEAVER**  
 Calle de Aribau, 226. BARCELONA, España.

**"EL AGUILA DE ORO"**  
 DE PUJOL HNOS.  
 El mejor Regalo de  
**NOCHEBUENA**  
 Cajitas de fantasía  
 conteniendo  
 Finos chocolates rellenos  
 de cremas a \$ 2.00 c/u.  
 Solicite Prospectos  
 para suscribir una acción de las famosas cámaras Goerz alemanas, que se venden, por abonos semanales, con grandes ventajas.  
 Taller Fotográfico  
 GOMEZ MIRALLES  
 Ap. 919 — Teléfono N 490

**Agentes ACTIVOS y HONRADOS** encuentran ocupación lucrativa.— Presentación de buenas recomendaciones.  
**Buena Comisión** se ganan persona también señoras de respeto) que traen inscripciones en los CATALOGOS DE OFERTAS DE OCASION.  
**Sociedad Cooperativa Centroamericana**  
 Apartado 1219 -- Teléfono 289  
**PASAJE CHACON**

**REFRESCOS** **TRAUBE** **CFRVEZA**